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La psicología es para mí es una materia muy bonita e interesante, esta busca 

entender el comportamiento del ser humano en su entorno y como es que este 

entorno influye en su comportamiento, a lo largo de la carrera he vistos muchas 

teorías algunas aun las recuerdo y otras vagamente pero con poca lectura se 

vienen a la mente de nuevo recordando lo bueno que aportaron para la psicología. 

Con respecto a mi tema la violencia intrafamiliar como factor principal de la 

depresión mayor en mujeres adolescentes, la labor del psicólogo es 

principalmente aportar ayuda psicológica a las personas que han sufrido u están 

pasando  este tipo de violencia siempre y cuando la persona afectada por su 

propia cuanta pueda pedir esta ayuda, el psicólogo también puede dar campañas 

de prevención contra la violencia, en lugares con más gente posible, como son las 

escuelas, los parque, los hospitales, etc. Y no solo puede ayudar para un tipo de 

violencia sino para la variedad que existe, no  solo campañas de prevención sino 

también de concientización de cualquier tema en específico, embarazos no 

deseados, sexualidad, bullyng, entre otros. La labor del psicólogo en esta 

población que hoy en día está más fuera de control que antes es muy importante 

ya que es quien ayudara al individuo a poder resolver sus conflictos emocionales 

en la familia, en la pareja, en las amistades, en cualquier cosa que de niño le 

afecto y ahora de grande lo refleja en frustración, en traumas, en trastornos, en un 

montón de problemas, el psicólogo o también un terapeuta serian de  gran ayuda 

para poder salir adelante. Claro que las demás carreras son buenas y ayudan 

también pero nada como un psicólogo quien da su tiempo para estudiar y ayudar a 

las personas a que estén bien consigo mismos, los psicólogos deberían ser 

tomados más en cuenta para estar en escuelas, empresas, en casos jurídicos, en 

donde se requiera uno para poder dar esa ayuda a las personas que lo necesitan 

y quieren cambiar.  

La violencia no solo está en casa, esta donde sea y a cualquier hora, en la pareja 

cuando no se le quiere contestar o ignoramos a alguien, sin darnos cuenta 

estamos violentando, a nadie le gustaría que un familiar fuera violentado pero para 

eso es nuestra investigación para dar información a dónde acudir en caso de que 

se sufra y por mucho o poco que cueste digamos no a la violencia en casa y en 

todos lados.  

Volviendo a mi tema, la violencia es una situación muy grave que viven las 

mujeres y como he mencionado varias veces, la intención de nuestra investigación 

es preventiva porque erradicar por completa a la violencia no se puede y creo que 

nunca se podrá; nuestro fin es ayudar aquellas personas que lo necesiten; caer en 

un cuadro depresivo no es algo que sea de juego, personas se han suicidado por 

no buscar o no tener la información necesaria para acudir a una ayuda 

psicológica.                                              


